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На первых после новогод�
них каникул рабочих сове�
щаниях муниципалитеты
обсуждают планы и задачи
на предстоящий год. Их реа�
лизация напрямую зависит
от того, что уже было сде�
лано и достигнуто. Каля�
зинский район смотрит
в будущее с оптимизмом:
благодаря созданному
потенциалу территория
продолжает развиваться
и повышать качество жизни
населения

— Константин Геннадье
вич, как вы оцениваете
прошедший 2011 год?

— Год был непростым,
но результативным. На все
100% никому не удается
реализовать свои планы,
тем более что я и многие
мои коллеги — максимали�
сты�трудоголики. Мы бе�
рем на себя повышенные
обязательства и благодаря
этому добиваемся резуль�
татов. Конечно, в совре�
менных непростых услови�
ях получается не все, но на
то есть объективные при�
чины. В первую очередь
пресловутая нехватка
средств и разделение муни�
ципальной власти на рай�
онный и поселенческий
уровень. Плюс форс�ма�
жорные обстоятельства,
от которых никто не заст�
рахован. Жизнь — это же
не партия в шахматы, ее
невозможно просчитать
на несколько ходов вперед.
К примеру, кто мог пред�
положить, что фирма, кото�
рая пришла к нам строить
жилье, окажется банкротом
с мошеннической репута�
цией? Но, несмотря ни на
что, наша команда не опус�
кает руки, и в будущем мы
будем стремиться работать
без ошибок, с удвоенной
силой.

— Очевидно, изза на
званных вами причин и
затянулась проблема с
завершением программы
по переселению из ветхо
го и аварийного жилья
в том объеме, который
был заявлен районом?

— Да, и это, пожалуй,
главный негатив прошед�
шего года. Я сам очень
сильно расстроен, что про�
блемная ситуация получи�
лась из благого дела — пе�
реселения наших граждан
из ветхого жилья. Это на�
глядный пример негатив�
ного влияния разделения
полномочий и властей
внутри района. Заключала
контракты, искала подряд�
чиков и вела всю работу
по переселению в городе
Калязине администрация
городского поселения. Сей�
час 161 человек, которые
не были переселены из
двух домов в городе, вклю�
чены в программу 2012 го�
да. А средства, полученные
на эти дома в прошлом
году, мы вернули обратно
в Фонд ЖКХ (для этого был
взят кредит в области).

В 2012 году мы постара�
емся выполнить все обяза�

Работаем на результат

тельства по переселению
и надеемся, что горадмини�
страция будет упразднена
— сейчас мы ведем необхо�
димую процедуру, и этой
работой займется админис�
трация района. В прошлом
году недобросовестный под�
рядчик доставил немало
переживаний калязинцам,
надеемся, такое не повто�
рится, но в целом по про�
грамме переселения у нас
сделано немало. Достаточ�
но сказать, что ее участни�
ками стали сразу все четы�

ре сельских поселения
нашего района, и люди
уже переселены, тогда как
в целом по области участво�
вало всего 10 сельских посе�
лений.

В решении проблем, свя�
занных с работой по дан�
ной программе, огромную
помощь нам оказало прави�
тельство Тверской области,
и мы безмерно благодарны
за такое содействие.

— Калязинский район
первым в Тверской облас
ти пошел по пути ликви
дации городской админист
рации. Не планируете ли
вы в обозримом будущем
объединить сельские по
селения, которые также
изза непродуманных
реформ и недостатка
финансов переживают
немалые трудности?

— Да, сельские поселе�
ния находятся сегодня
в неравных условиях. Преж�
де всего это крайне низкая
бюджетная обеспеченность.
Несмотря на то, что ранее
постановлением админист�

рации области была в 10 раз
увеличена кадастровая сто�
имость имущества и земель�
ных участков, денег поселе�
ниям это не прибавило.
Они есть лишь там, где
хороший спрос на землю,
поскольку 50% средств от ее
продажи остается в бюджете
поселения. У нас в более
выгодном положении нахо�
дятся Алферовское, Семен�
дяевское поселения, осталь�
ным сложнее, особенно
большому Старобисловско�
му поселению. И я очень

благодарен руководству по�
селений за понимание и
взаимопомощь — только
благодаря этому нам удает�
ся не просто поддерживать
жизнедеятельность населен�
ных пунктов, но и направ�
лять средства на их разви�
тие, в том числе ремонты.
К примеру, в Пенье Старо�
бисловского поселения за�
вершается капитальный
ремонт здания СДК, на ко�
торый было направлено
4 млн рублей из бюджета
Семендяевского с/п.

Бюджет Калязинского
района по итогам прошед�
шего года исполнен с про�
фицитом, по сравнению с
предыдущим годом умень�
шилась кредиторская задол�
женность.

В прошедшем году в рас�
поряжении бюджета райо�
на оставалось лишь 20%
средств, собираемых по
НДФЛ, закрепленных за му�
ниципалитетом налоговым
законодательством, и 32%
— дополнительный норма�
тив в счет замены первой
части дотации от вышестоя�

щего бюджета. К счастью,
с 2012 года принято реше�
ние и на федеральном, и на
областном уровне о пере�
распределении средств в
пользу муниципалитетов.
Очень надеемся, что это
принесет ощутимую выгоду.

Что касается городского
поселения, то сейчас, как
уже было сказано, закон
о местном самоуправлении
не позволяет напрямую ре�
шать и влиять на вопросы,
которые находятся в полно�
мочиях городской власти.
И все проблемы по ЖКХ,
жилью, благоустройству —
это, по сути, городские
заботы. Людям этого не
объяснишь, да и я не дис�
танцируюсь от этих вопро�
сов, поскольку с самого на�
чала был противником  ре�
формы. Сейчас мы действи�
тельно ведем работу по уп�
разднению городской адми�
нистрации с целью эконо�
мии средств, улучшения ка�
чества работы и оператив�
ности в решении вопросов.
Пока единственной прегра�
дой на этом пути является
Бюджетный кодекс РФ, но
к решению этого вопроса
подключена Ассоциация ма�
лых и средних городов Рос�
сии, чтобы внести необхо�
димые изменения в законо�
дательство.

— Какие события 2011
года вы считаете глав
ными? Что запомнилось
больше всего?

— Запоминается, как
правило, то, что связано
с категориями вечности, ис�
тинных ценностей, нашей
национальной культуры и
веры. Это открытие и освя�
щение во время Волжского
крестного хода звонницы
у часовни в с. Никитском,
освящение и установка коло�
кола на колокольню Нико�
лаевского собора. Я бы на�
звал эти события знаковы�
ми, символами времени, в
котором мы живем, — сим�
волами возрождения неког�
да поруганной, осквернен�

ной России, но всегда силь�
ной и великой своим наро�
дом, верой и традициями.

Запомнились и масштаб�
ные культурные мероприя�
тия, на подготовку и прове�
дение которых мы мобили�
зуем практически все сфе�
ры района. Это день Вели�
кой Победы, День Калязин�
ского района с фестивалем
творчества молодежи ЦФО,
это празднование истори�
ческой битвы русских войск
Михаила Скопина�Шуйско�
го, где в этом году была за�
действована в реконструк�
ции и калязинская моло�
дежь. Чувство патриотизма
в такие дни наполняет
наши сердца большой лю�
бовью к малой родине и за�
ставляет трудиться на ее
благо еще сильнее.

— Если говорить о те
кущем сроке, то на по
сту главы района вам
предстоит работать
еще более двух лет. Что
вы планируете успеть за
это время, на чью по
мощь рассчитываете?

— Работы впереди мно�
го. Нужно окончательно ре�
шить проблему с водозабо�
ром: как и окончание строи�
тельства ледового комп�
лекса, на который из област�
ного бюджета  выделено
136 млн руб., на следую�
щий год этот объект в при�
оритете. На 2014 год, так�
же по областной програм�
ме, у нас запланировано
строительство бассейна.

Будет продолжаться гази�
фикация района, объемное
направление на 2012�
2013 годы — газопровод
до с. Нерль. Мы должны бу�
дем обеспечить до 500 потре�
бителей и перевести на газ
6 котельных. Продолжится
работа по программам ка�
питального ремонта и пере�
селения из ветхого жилья,
обеспечение молодых семей
жильем, а многодетных —
земельными участками.
В планах — газификация
детского сада и филиала
ДДТ на Заречье, запуск
газовой котельной
в с. Семендяеве.

В наступившем году пла�
нируется включить наш
район в программу по

энергосбережению, по ко�
торой две базовые школы
получат финансирование из
федерального бюджета на
замену окон, систем отопле�
ния. Эта масштабная рабо�
та станет пилотным проек�
том при поддержке облас�
ти. Кроме того, в скором
времени мы планируем
подписать трехстороннее
соглашение с правитель�
ством Тверской области
и инвестором по открытию
в нашем районе еще одной

кроликофермы с пологовьем
боле 100 тыс. с объемом
инвестиций 300 млн руб�
лей. Из других инвестицион�
ных проектов мы надеемся
открыть производство газо�
генераторных станций на
механическом заводе «Каля�
зинский», провести модер�
низацию центральной ко�
тельной, начать создание
индустриального и туристи�
ческого парков, строитель�
ство завода нетканых мате�
риалов и газогенераторной
электростанции и другие
направления.

Главная задача в соци�
альной сфере — отремонти�
ровать и оснастить Центр
досуга детей и молодежи.
Первый этап — ремонт
зала единоборств, а затем
оборудование хореографи�
ческого зала, балетной шко�
лы, танцпола, актового зала
и помещений для  детских
кружков. Таким образом,
мы значительно расширим
возможности дополнитель�
ного образования в городе.
Мы подали заявку на учас�
тие в федеральной про�
грамме «Доступная среда»,
по которой планируется
открыть на первом этаже
РДК современный 3D�кино�
театр (с обустроенными
санузлами и специализи�
рованными входами для
инвалидов).

Продолжатся ремонтные
работы в медицинских уч�
реждениях: откроем офис
врача общей практики
в с. Капшине, ФАП в д. Ва�
силево. Сейчас в капиталь�
но отремонтированной рай�
онной поликлинике закан�
чивается оборудование ка�
бинетов офисной мебелью.
В планах на этот год —
открыть рентген�кабинет
в здании поликлиники.

Безусловно, в реализации
всего намеченного я рассчи�
тываю на такие же, как
сейчас, отношения с руко�
водством области. Каче�
ственная поддержка прави�
тельства и парламента ре�
гиона во многих вопросах,
партнерские взаимоотно�
шения с областными струк�
турами нам очень необхо�
димы.

Кроме того, я всегда опи�
раюсь на понимание наше�

го населения, тесное сотруд�
ничество с депутатским
корпусом, руководителями
предприятий, общественно�
стью. Жители Калязинского
района — истинные патри�
оты, люди с активной граж�
данской позицией, и я уве�
рен, что общими усилиями
мы решим все задачи ради
благополучия наших семей,
ради будущего нашей ма�
лой родины и всего твер�
ского края.

Ирина Ирина Ирина Ирина Ирина ИВАНОВАИВАНОВАИВАНОВАИВАНОВАИВАНОВА

Кто мог предположить, что фирма, которая

пришла строить жилье в городе Калязине,

окажется банкротом с мошеннической

репутацией? Сейчас 161 человек, которые

не были переселены из двух городских

домов, включены в программу 2012 года.

Константин ИЛЬИН, глава Калязинского района.

По итогам 2011 года бюджет Калязинского

района исполнен с профицитом. По срав�

нению с предыдущим годом уменьшилась

кредиторская задолженность.


